

Las Fiestas Patronales Llegan a Petrer

03/10/2019



COCEMFE y el colegio Reina Sofía realizarán el encendido de la mascletá y la traca.

Petrer celebra sus fiestas patronales del **5 al 9 de octubre** con un variado **programa de actuaciones y actividades**. Este viernes tiene lugar un **concierto de música a cargo de la Sociedad Unión Musical de Petrer** en la asociación de vecinos de las Viviendas Unifamiliares de Salinetas, a las 20:30 horas; y un concierto **tributo a Estopa y Universe "Ultrarumba"**, así como un **tributo a Queen** en el Parque El Campet a las 23 horas.

La jornada del sábado 5 de octubre comenzará con la **primera "globotá"** para niños en el Parque El Campet, el primer trofeo Virgen del Remedio Veteranos Petrer C.F. en el Barxell, organizado por la Asociación de Veteranos del Atlético de Madrid a las 17 horas, y un pasacalles por el

casco antiguo por la **Sociedad Unión Musical y la Asociación Musical Virgen del Remedio**, a las 20:45 horas, para terminar con la intervención de la colla de dulzainas y tamboriles **El Terrós y la Colla de Enanos y Gigantes** desde la Plaza de Baix, a las 21 horas.

El pregón de **Carmen Romero** abrirá los festejos a partir de las 23 horas de esa misma noche, acto que finalizará con la interpretación del **pasodoble Petrel** por la Sociedad Unión Musical, el volteo general de campanas y disparo de palmeras. A continuación se interpretará la **Salve** marinera a cargo de la Coral petrelense y la Sociedad Unión Musical para dar comienzo a la **Alborada** de fuegos artificiales desde la explanada del castillo. Al finalizar, la Asociación **Sense Barreres**

organiza un concierto en el Parque 9 d'Octubre.

Por otro lado, el domingo 6 de octubre arrancará con juegos infantiles en el Parque 9 d'Octubre de 10:30 a 13 horas y de 17 a 19:30 horas. Además, a las 19 horas tendrá lugar la **Ofrenda de flores a la patrona la Virgen del Remedio** y se cantará la Salve a cargo de la Coral petrelense y la Sociedad Unión Musical, para finalizar con el acto de correr la traca desde la plaza del Derrocat.

La festividad de la Virgen del Remedio, patrona de las fiestas, **el 7 de octubre**, centrará los principales actos en una jornada festiva que comenzará con el disparo de **salvas**, un pasacalles a cargo de la Asociación Musical Virgen del Remedio desde la plaza Unión de Festejos y la plaza de Baix a cargo de la Sociedad Unión Musical por el casco antiguo, así como un pasacalles de la Colla El Terrós y la Colla de Nanos i Gegants desde la plaza del Mercadillo de la Frontera a la asociaciones de vecinos de las Chimeneas.

Los actos religiosos continuarán a las 12 horas con la misa en la iglesia de San Bartolomé, misa cantada a cargo de la Coral petrelense y la Sociedad Unión Musical. Seguirá el tradicional baile de Nanos i **Gegants** a las 13:15 oras y la *mascletà* desde los jardines Alcalde Vicente Maestre. A las 18:30 horas tendrá lugar un pasacalles por el casco antiguo, misa a las 19 horas y seguidamente comenzará la Procesión de la Virgen del Remedio desde la plaza de Baix.

Los actos festivos continúan el **martes 8 de octubre** con un Concierto Joven a cargo de **Olivia y Efecto Pasillo** en el Parque 9 d'Octubre a las 22:30 horas, para finalizar con discomóvil.

Para el miércoles 9 los petrerenses han organizado un

pasacalles desde la plaza de Dalt hasta el Parque El Campet a las 11 horas, a cuyo término comenzará el acto conmemorativo del día 9 de Octubre, a las 12:30 horas. Por la tarde, de 16 a 20 horas habrá juegos infantiles en el Parque El Campet y Correfoc a las 20:30 horas desde la plaza de Baix hasta los Jardines Alcalde Vicente Maestre, donde se disparará un castillo de fuegos artificiales.

La Concejalía de Juventud ha organizado en colaboración con los 40 Principales la fiesta "40 Club Sesió" en el Parque 9 d'Octubre, a las 22 horas.

Las *Carasses* serán las protagonistas durante los domingos 13 y 27 y sábado 19 de octubre en su recorrido tradicional por el casco antiguo de 17 a 19 horas. Los actos de fiestas finalizarán el sábado 19 de octubre con un Taller de Carasses en la plaza de Dalt organizado por la Asociación Kaskaruja, de 11:30 a 13:30 horas.

Encendido Mascletà

El colegio Reina Sofía encenderá la traca del día 6 y El CAI-COCEMFE de Petrer será la asociación encargada de encender la mascletà del día 7 de octubre, día grande de las Fiestas Patronales de Petrer. Así lo han anunciado esta mañana la alcaldesa de Petrer, Irene Navarro y la concejala de Fiestas, Ana Tortosa, a quienes ha acompañado el director del colegio Reina Sofía, Alfonso Lacasa.

La alcaldesa ha subrayado que, de este modo, "seguimos dando **protagonismo a los centros escolares y participación a todos los colectivos y asociaciones de Petrer**, puesto que en Petrer tenemos un tejido asociativo muy importante".